

Association des Amis du Stade Français Rugby
75, rue Michel-Ange - 75016 Paris. Tel. 06.82.13.52.82
Stands entrées tribunes de Paris et Parc des Princes
<http://www.amistade.fr/> -tel. Rep. 01.42.63.46.53

Publication réservée aux membres de l'Association des Amis du Stade Français Rugby
(numéro édité avant le match contre Brive)

BOUM ! BOUM ! OUI NOTRE CŒUR FAIT BOUM !

Aléas du calendrier toutes compétitions confondues, Jean Bouin, resté orphelin de ses supportrices et ses supporters pendant quatre longues semaines, nous accueille pour de nouvelles émotions fortes. Quatre semaines riches en péripéties, rebondissements et bonnes nouvelles pour notre équipe fétiche. Que d'événements, que de satisfactions partagés ! Notre cœur a battu, bien souvent à un rythme fort et élevé. ***Boum ! Boum ! Oui notre cœur a fait boum !***

Depuis début 2008, tout (ou pratiquement tout) sourit au Stade Français Paris et s'enchaîne de la meilleure des façons (merci Père Noël). Après deux réceptions victorieuses à Jean Bouin, le mois de janvier s'annonçait sous les meilleurs auspices. La réception de Montpellier a forgé un nouveau mental, resserré les liens, agrégé les esprits et le collectif (***Boum ! Boum ! Oui notre cœur a fait boum !***)

La HCup allait poursuivre son cours et le Stade Français Paris s'y engageait tout en pensant alors que rien ne serait simple, surtout pas un long fleuve tranquille. Mais la réception de Bristol s'est soldée par une victoire amplement méritée et méritoire. Victoire acquise, est-il besoin de le rappeler, dans des conditions bien difficiles tant sur le terrain (où l'âpreté de la bataille n'a échappé à personne) que dans l'air ambiant compte tenu des conditions météorologiques exécrables et bien délicates du moment. Mais le plus difficile restait à faire. N'étant plus maître de son destin, le Stade Français Paris devait effectuer un déplacement des plus périlleux aux Harlequins. Quel grand plaisir d'y avoir vécu une nouvelle victoire sans appel, acquise dans la joie et la sérénité. Joie des supporters parisiens, une nouvelle fois rassemblés pour un extrême moment de convivialité et d'amitié partagée avec nos amis des Quinssa. Fidèles à leur réputation, Duncan, Alex, John et leurs proches s'étaient mis en quatre et avaient mis les petits plats dans les grands pour nous accueillir d'une bien belle et forte manière. Quel merveilleux stade que le Stoop ! Le « Stade des enfants », assurément incomparable. L'ambiance y est tout à fait unique et si particulière. Mélange de grande liberté, de parfum d'aucune contrainte. Tout le monde est respectueux de tout. Et une caractéristique bien particulière, la présence d'une cohorte d'enfants heureux, disons entre 2 et 10 ans. Tout à la joie de soutenir leur équipe et plus encore, le rugby. Venus surtout passer un moment sans entrave, pour le seul plaisir du partage et de bouger librement. Le Stoop, le « Stade des enfants ». ***Boum ! Boum ! Oui notre cœur a fait boum !*** Cet après-midi là, nos esprits à partir de la mi-temps étaient, de toute évidence, tournés vers Bristol d'où la bonne nouvelle attendue finalement n'est jamais partie puisque les Bristolien finirent, impuissants, par subir la loi des Blues et connaître tout comme nous en novembre un cinglant 0 - 17. Un goût d'inachevé flottait dans l'air ambiant au coup de sifflet final. Mais quel grand bonheur, quelle énorme marque de reconnaissance quand notre équipe, soudée comme un seul homme, est venue remercier ses supporters. Quel moment unique de symbiose ! Puis, quel grand bonheur de recevoir les remerciements

des uns et des autres, en toute modestie et simplicité, au cœur du nouveau haut lieu londonien « Saint Pancras International » et ceux du Grand Président Max « Merci d'être venus. Merci pour votre soutien » ***Boum ! Boum ! Oui notre cœur a fait boum (vraiment boum) avec fierté et grandeur du devoir accompli !*** Merci Max, merci à nos Stadistes, merci à l'encadrement pour ces signes d'amitié et de sincère reconnaissance.

Après la passe de 3, nos Stadistes, sans coup férir, ont réussi la passe de 4 avec une nouvelle victoire en terre Berjalienne. ***Boum ! Boum ! Oui notre cœur a de nouveau fait boum !*** Inimaginable il y a encore six semaines. Un parfait équilibre était atteint avec 2 victoires à Jean Bouin suivies de deux victoires à l'extérieur. Sans compter que le 02/02, les Stadistes sont repartis victorieux d'Albi. Que du bonheur ! Et dire que certains esprits chagrins avaient commencé à se poser des questions, avaient débuté un pseudo débat sans fondement sur le devenir du Stade Français Paris, alors sans victoire à l'extérieur. Esprits chagrins, soyez rassurés, des victoires à l'extérieur ont été acquises de bien belle manière et dans le meilleur des esprits. ***Boum ! Boum ! Oui notre cœur fait boum !***

Une nouvelle passe de 2 est annoncée à Jean Bouin. Nous en serons les témoins privilégiés. Nous nous retrouvons en ce soir du 8 février 2008 pour la première d'entre elles. Tout d'abord, bienvenue aux joueurs brivistes et nos sincères salutations à leurs supporters. Souvenons-nous d'un passé encore bien proche où cette équipe là est venue plus d'une fois jouer les trouble-fêtes à Jean-Bouin et nous a causé bien des soucis et nous a amené à bien des tourments. Recevons là donc avec le plus grand des respects et la plus grande des humilités. Une équipe briviste montante est assurément une équipe dangereuse. Mais nous l'espérons toutes et tous, et supportrices et supporters du Stade Français Paris le souhaitent de tous leurs cœurs : que nos Stadistes poursuivent leur incroyable série de matches gagnés à Jean Bouin ! Il faudrait établir comme un pacte secret, un pacte entre nous et notre équipe : ne plus jamais connaître la défaite dans cette enceinte de Jean Bouin, si chère à nos cœurs, avant sa rénovation. Un challenge incroyable. ***Boum ! Boum ! Oui notre cœur fait boum !***

A quand donc l'ultime rencontre dans le vieux Jean Bouin, pour garder bien enfoui au fond de nos cœurs cet ardent bonheur de ne plus y avoir perdu depuis ...

Mais, patience, vivons l'instant présent pleinement et reprenons tous en cœur ***Boum ! Boum ! Oui notre cœur fait boum !***

J.M. GOMIT

N. B. : Pour avoir fait le choix de donner priorité aux actualités des cinq dernières semaines et à notre programme d'activités des mois de février et de mars, il nous a été impossible d'insérer l'habituel programme des matches et le classement du TOP 14. A suivre dans BdT n° 97.

LA VIE DE L'ASSOCIATION

En ce début d'année 2008, le Stade Français Paris reprend du poil de la bête : il a parfaitement réussi son mois de janvier 2008 avec 4 victoires consécutives : 2 en TOP 14 et 2 en HCUP, 2 à domicile et 2 à l'extérieur. Parfait équilibre que nous souhaitons voir perpétuer pour ce mois de février, c'est bien parti suite à une nouvelle victoire le 02/02 à Albi.

Le mois de janvier s'est également bien déroulé pour les Amis, selon le programme prévu : « Dîner de début d'année ». Déplacement aux Harlequins. Galette des Rois 2008.

Le programme pour février et mars comprend :

- La soirée d'après match du samedi 16 février
- Le déplacement à Biarritz le samedi 1^{er} mars
- Le déplacement à Clermont le 15 ou 16 mars
- Le dîner d'avant match du samedi 22 mars

SOIREE D'APRES MATCH « Pendant le Tournoi des 6 Nations »

Le samedi 16 février 2008, nous vous proposons de nous réunir à partir de 20 h à la brasserie « Aux 3 Obus » après le match contre Auch (programmé à 17 h 30 au Stade Jean Bouin) pour la soirée d'après-match « Pendant le Tournoi des 6 Nations ».

Brasserie « Aux 3 Obus », Rond Point de la Porte de Saint Cloud Paris 16^{ème}.

Inscription notamment à nos stands à Jean Bouin le vendredi 8 février à l'occasion du match Stade Français Paris - Brive.

P. A. F. 25 euros pour les Adhérents - 30 euros pour les Non-Adhérents

Date limite des inscriptions le mercredi 13 février 2008. Pour permettre une organisation optimale, ce délai est à respecter impérativement.

DEPLACEMENT A BIARRITZ

(Uniquement si le match a lieu le samedi)

Le jour et l'heure du match ne sont pas encore connus, nous projetons un déplacement si le match a lieu le samedi.

OPTION 1 : place au stade uniquement (prix et tribune fixés ultérieurement)

OPTION 2 : déplacement + place au stade

Déplacement en train : départ le samedi matin aux environs de 7 h pour une arrivée à Biarritz à midi. Retour par le train de nuit pour une arrivée à Paris dimanche matin aux environs de 7 h. Une feuille de route sera émise dans les meilleurs délais.

Place au stade en tribune : Prix fixé ultérieurement

DEPLACEMENT A CLERMONT

Le jour et l'heure du match ne sont pas encore connus, nous projetons un déplacement en association avec « Les Titis de l'Ovalie ». De plus amples renseignements vous seront fournis dès que possible.

OPTION 1 : place au stade uniquement (prix et tribune fixés ultérieurement)

OPTION 2 : déplacement + place au stade

Pour les déplacements, prévoir un chèque de 100 euros d'arrhes pour confirmer votre inscription (à l'ordre des Amis du Stade Français CASG Rugby) à envoyer à Brigitte Hennion 85 rue Legendre 75017 Paris ou à donner à Jean Bouin à nos stands le vendredi 8 ou le samedi 16 février 2008

DÎNER D'AVANT MATCH AU STADE DE FRANCE

Le samedi 22 mars, avant le match contre Toulouse au Stade de France, réunion des Amis autour d'un dîner à partir de 18 h 00 près du Stade de France (15 mn à pied des entrées Sud du stade ; 5 mn à pied du RER B), Adresse : 63, rue du Landy La Plaine Saint Denis (« Au Roi du couscous »).

Kir avec kemia (bricks, mini brochettes) / Couscous (Poitrine d'agneau grillée, poulet, merguez) / Vin rouge ou rosé / Pâtisseries orientales ou glaces / Thé ou café

P. A. F. 25 euros pour les Adhérents - 30 euros pour les Non-Adhérents

Date limite des inscriptions le mercredi 19 mars 2008

Inscription à l'occasion des matches à Jean Bouin (vendredi 8, samedi 16 février ou contre Perpignan) ou par téléphone 06 82 13 52 82 ou 01 42 63 46 53.

PLACES AU STADE DE FRANCE

ADHERENT AUX AMIS ET ABONNE AU STADE FRANÇAIS PAR L'INTERMEDIAIRE DE L'ASSOCIATION / ADHERENT AUX AMIS NON ABONNE : Vos invitations et vos places pour le match du 22 mars au Stade de France sont disponibles. Vous pourrez les retirer à notre stand (Tribune F), notamment à l'occasion des matches à Jean Bouin le vendredi 8 ou le samedi 16 février. Si ce n'est déjà fait, prévoir votre paiement.

CARTES 2007 - 2008 : Cher(e)s adhérent(e)s des « Amis du Stade Français Rugby », votre nouvelle carte de supporters est disponible. RECLAMEZ-LA à notre stand (Tribune F exclusivement.)

Et d'ores et déjà, réservez la date du samedi 5 avril 2008 (matinée et/ou après midi) pour la REUNION ANNUELLE des AMIS, intitulée « DEJA 10 ANS ».

SYLVAIN REVIENT !

Après le match contre Bristol à Jean Bouin, gagné de fort belle manière, nous avons dit à Sylvain « Notre mêlée se retrouve. Quand tu reviendras ce sera parfait ».

Et le moment est venu. Sylvain est revenu, et fort bien, contre Bourgoin, sa rentrée sur la pelouse s'est faite aux cris de « Sylvain, Sylvain ! » et sous les applaudissements de la foule des supporters qui s'étaient réunis dans son antre de Géo André. On se croyait plongé au milieu des supporters du Stade à Pierre Rajon.

Et nous n'avons pas été déçus. Sylvain a retrouvé sur le champ ses réflexes de taulier qui ont permis de conforter la jeune mêlée et, clin d'œil du destin, le Stade a inscrit un essai dans les minutes qui suivaient, et ce fût le tournant du match.

Sylvain revient, c'est déjà le début du printemps pour le Stade et l'occasion d'encourager notre pilier et de former des vœux pour qu'il accomplisse une brillante saison.

G. MARIE